

M. le Prince de
Condé

A La Haye ce 6^e nou. 1672.

167.

Monsieur;

N^e ayant eu jusqu'à présent aucune réponse sur la lettre que j'eus l'honneur, il y a un mois, d'envoyer à Monsieur le Prince de Franche, et que vous m'avez fait la grâce de lui vouloir faire tenir, dont je vous reste grandement obligé. Je vous — supplie très humblement de voir par cette réponse, comme que les choses étant changées depuis, je me suis avisé de changer, aussi de batisser, et d'insister humblement, à ce que ma pauvre maison, puisse demeurer neutre, comme en effet, ni sa force, ni sa situation ne sont d'aucune importance d'un ou d'autre côté. Je ne scay, Monsieur, de quel front j'ose encor vous troubler de l'addresse de cette lettre; mais n'en sacrant aucune plus sonne, et toujours peinant sur la connoissance de cette grande bienveillance dont vous m'avez honoré le tout temps. Je ne fais laisser d'espérer que vous daignerez avoir la bonté — de ne vous en failler pas contre un ancien ami et serviteur qui prétendu de bon cœur, de vous conserver en longue prospérité — et en toutes occasions de votre Service et de son pourvoir — sera trouvé infailliblement!

Monsieur

B^r & B^r très humble, et
très obéiss^e serviteur.

